

Las empresas de Baleares entre las que más estabilidad laboral ofrecen

Por **Redaccion MAC** - 7 febrero, 2020



Baleares fue la cuarta comunidad con mayor calidad en el trabajo en 2018, según el CES

Baleares ocupó en 2018 la cuarta posición en el ranking de Comunidades Autónomas sobre los Indicadores de Calidad en el Trabajo (ICT), concretamente, en el escenario de estabilidad en la e solo superada por País Vasco, Madrid y Cataluña, según el estudio 'La calidad del trabajo en Bale 2009-2018', elaborado por el Consell Econòmic i Social de les Illes Balears (CES).

Nuestra comunidad se caracteriza por presentar un menor riesgo a la hora de quedarse en el p:

Baleares suspende en formación

Así lo ha presentado este viernes en rueda de prensa el catedrático de Economía y director de la
Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para proporcionarle la mejor experiencia de usuario posible. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra **POLÍTICA DE COOKIES**. Pinche el enlace para más información.

ACEPTAR

laborales como, por ejemplo, en formación.

En este sentido, ha apuntado que las Islas destaca por el «*importante grado*» de desajuste form. según datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), un hecho que puede conducir a que algunos ocupados con un nivel formativo alto quieran a buscar un nuevo puesto de trabajo para mejora condiciones.

Sobre ello, la representante de UGT, Ana Landero, ha explicado durante su intervención que Bal dispone de un modelo económico muy centrado en el sector servicios donde se solicita una «*alta intensidad*» en el trabajo pero «*poca formación*».

Además, en relación a estos indicadores dentro de las condiciones laborales, el porcentaje de trabajadores que dispone de un cierto grado de autonomía en es inferior a la media española. La siniestralidad, por su parte, es de las más elevadas pero la gravedad de los accidentes es muy b:

Estabilidad, seguridad y retribuciones

Por su parte, las dimensiones de seguridad y retribuciones son positivas en Baleares. La primera determina que Baleares se caracteriza por un «*menor riesgo*» que quedarse en el paro y, a pesar aumento que se produce en estos años, éste ha estado «*sensiblemente*» menor que el que se ve la media en las comunidades.

Además, por lo que respecta a los trabajadores afectados por expedientes de regulación, el arch registra una «muy baja» incidencía, solo incrementada entre el 2009 y el 2011. En relación a los han mantenido las cifras frente a la subida estatal.

Teniendo en cuenta el salario, por su parte, teniendo en cuenta la ganancia salarial anual, la pot que vive en viviendas con baja intensidad de trabajo y la desigualdad, Baleares está en una posi mejor que la media española.

Además, es la Comunidad con menor desigualdad salarial entre hombres y mujeres, ya que, seg explicado Landero, la mayoría población se dedica al sector servicios, por los 130.000 trabajador éste se ven expuestos al mismo convenio y condiciones monetarias.

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para proporcionarle la mejor experiencia de usuario posible. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [POLÍTICA DE COOKIES](#). Pinche el enlace para más información.

ACEPTAR
